

NOTA DE PRENSA

La presidenta de la CHE recuerda que a pesar de que junio ha sido un mes muy lluvioso, continúa en sequía el 75% de la cuenca del Ebro, y un 20% en emergencia por escasez

19 julio 23.- La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) ha celebrado la tercera Comisión Permanente de la Sequía de la cuenca del Ebro.

La presidenta de la CHE, María Dolores Pascual, ha recordado que “lo más destacado desde la última reunión han sido las abundantes lluvias de junio que han mejorado la presión que existía en todas las unidades territoriales de la Cuenca”. Aunque, “a pesar de este mes de junio, en el que ha llovido el doble de lo habitual en un mes de junio, el año hidrológico sigue siendo un año seco hidrológicamente hablando y en los últimos índices de sequía vemos que el 75% de la cuenca está en situación de sequía y el 20% en emergencia por escasez. Estando sólo en normalidad algunas unidades territoriales”, ha continuado.

En la 3ª Comisión Permanente de la Sequía se ha analizado la situación de sequía en la cuenca, se han recordado las medidas que se han tomado desde la última comisión celebrada en junio, y en tercer lugar se ha hecho un análisis de las perspectivas en las próximas semanas y meses.

En la página web <https://www.chebro.es/web/guest/gestion-de-sequias> se recoge toda la información generada respecto a la sequía de 2023.